

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

180

Wien, am 8. Juni 1934

517.599 Gasbezieher in Wien.

Nach einem Bericht der Direktion der Wiener städtischen Gaswerke haben am 31. Mai des heurigen Jahres 517.599 Konsumenten Gas von den städtischen Gaswerken bezogen. Im vergangenen Mai haben die städtischen Gaswerke 925 Gasmesser neu aufgestellt, 753 Gasmesseranlagen vergrößert und 68 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf von Gasgeräten, wie Kochplatten, Gasherde, Bratrohre, Gasbügeleinrichtungen und Gasbadeöfen, war auch im Berichtsmonte ein sehr reger.

Mietzinszuschüsse der Stadt Wien.

Wie der Magistrat mitteilt, sind im Mai dieses Jahres an 436 Parteien in 54 Häusern rund 5.900 Schilling an Beiträgen zu den Kosten der Instandhaltungsarbeiten an Wohnhäusern bewilligt worden. Für die ersten fünf Monate des heurigen Jahres hat der Magistrat an 1.431 Parteien in 210 Häusern Monatsbeiträge in der Gesamthöhe von rund 18.960 Schilling gewährt.

Entfallender Empfang bei Vizebürgermeister Lahr.

Wegen dienstlicher Verhinderung entfällt in der kommenden Woche bei Vizebürgermeister Major Lahr der Empfang am Dienstag und am Donnerstag.

Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistrats-Abteilung 31 vergibt folgende Arbeiten: **Erd- und Baumeisterarbeiten** für den Umbau des Hauptunratskanales am Bacherplatz; Anbotsverhandlung 20. Juni, 10 Uhr 30. Erd- und Baumeisterarbeiten und Pflastererarbeiten für den Umbau des Hauptunratskanales in der Geiselbergstrasse zwischen Nemelkagasse und Geiereckstrasse; Anbotsverhandlung 20. Juni, 10 Uhr. Die Magistrats-Abteilung 26 vergibt die Anstreicherarbeiten in der Wiener Landes-Heil- und Pflegeanstalt Am Steinhof; Anbotsverhandlung 20. Juni, 10 Uhr. Die Anbotsunterlagen für diese Ausschreibung können in der technischen Betriebsleitung Am Steinhof während der normalen Amtsstunden eingesehen werden.

Sommerfest der Urania auf der Schafbergalm.

Die Urania wird am Samstag, den 30. Juni, ihre Mitglieder und Freunde zu einem grossen Sommerfest um sich scharen und damit ihr heuriges Arbeitsjahr beschliessen. Die Mitwirkung namhafter Künstler und grosser künstlerischer Vereinigungen ist bereits gesichert. Die Leitung des Festes liegt in den Händen der Herren Ingenieur Ludwig Riedl, Direktor Karl Jäger und Direktor Eduard Golias, die ein Stab erlesener Mitarbeiter unterstützt.

Mehr Trauungen in Wien.

Wie die Magistrats-Abteilung für Statistik mitteilt, wurden heuer gegenüber 710 Trauungen im Jänner im Februar 1.135 Trauungen vollzogen. Vor römisch-katholischen Seelsorgern wurden im Berichtsmonte 901, vor der politischen Behörde 78 Ehen geschlossen.